

OIJ detuvo a otra pareja en Alajuela por muerte de niñas

Padraastro cayó por golpear a bebé



Provincia: San José

Población: 88.045 hab

Extensión: 9.34 km²

Central

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

La niñez sigue siendo víctima inocente de los mamulones. Tres chiquitas, una en Pavas, y dos en Atenas dan fe de ello.

En el primer caso un padraastro nica, de apellido Barrantes, quedó detenido como sospechoso de leñatear a una chiquita de siete meses de nacida.

La agresión ocurrió la tarde del jueves en Lomas del Río, Pavas.

Según un comunicado de la Oficina de Prensa del OIJ, familiares de la niña la llevaron a la clínica de Pavas alegando que había sufrido un desvanecimiento y que presentaba dificultad para respirar.

Sin embargo, los médicos le practicaron algunos exámenes y descubrieron que la pequeñita tenía pérdida de conciencia, múltiples hematomas y heridas en los cachetes, frente y espaldita. La menor fue trasladada de inmediato al hospital Nacional de Niños en condición delicada.

Barrantes se encuentra bajo las órdenes de la fiscalía. El pronóstico de la bebé es reservado.

Doble sospecha. Una mujer, de apellido Guerrero, y un hombre, de apellido Ugalde, cayeron la noche



La agresión ocurrió en Lomas del Río, Pavas. JOSÉ RIVERA PIRALLT

del jueves en Atenas.

La pareja está relacionada con la muerte de dos niñas, una de siete meses de nacida, el pasado 15 de mayo, y otra de tres años, ocurrida en el 2008.

En el primer caso, los sospechosos llamaron a la Cruz Roja indicando que la bebé no paraba de llorar. Los paramédicos llegaron al lugar, pero estaba fallecida.

La autopsia reveló que la chiquita sufrió tres fracturas: una en la cabeza, otra en las costillas y la última en el brazo izquierdo.

Los agentes descubrieron que la mamá de la menor estaba privada de libertad y tenía problemas de adicción a las drogas.

Guerrero era una prima lejana de la bebida, pero hizo creer a medio mundo que estaba embarazada

y luego apareció con la niña.

Al final, el PANI le concedió la custodia a ella y a su compañero sentimental, Ugalde.

Las autoridades también determinaron que la pareja podría estar vinculada con el fallecimiento de la hija de Ugalde, una niña de tres años, en el 2008.

En aquella ocasión, a la pequeñita la encontraron dentro de una lavadora y todo parecía indicar que murió ahogada.

Sin embargo, existe un informe judicial en el que se considera improbable que una chiquita de esa edad y por su estatura (tenía la mitad del cuerpo afuera), perdiera la vida dentro del tanque.

Guerrero y Ugalde también se encuentran a las órdenes de la fiscalía de Alajuela.